

## L'amour de Christ pour son Église

*« Maris, aimez vos femmes, comme aussi Christ a aimé l'Église et s'est livré lui-même pour elle, afin qu'il la sanctifiât en la purifiant par le lavage d'eau par la parole, afin que lui se présentât l'Église à lui-même comme glorieuse, sans tache ni ride ni rien de semblable, mais qu'elle fût sainte et sans défaut » (Éphésiens 5:25-27).*

Paul commence le chapitre 5 d'Éphésiens : « Soyez donc imitateurs de Dieu comme de bien-aimés enfants. Et marchez dans l'amour, comme Christ aussi nous a aimés et s'est livré lui-même pour nous, comme offrande et sacrifice à Dieu en parfum de bonne odeur » (v.1). L'apôtre avait une compréhension profonde de l'amour de Christ. Il le savait personnellement. « Le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20). Et Il le savait en tant que membre du corps de Christ. « Christ aussi nous a aimés et s'est livré lui-même pour nous ». Et il a expérimenté les implications pratiques et la puissance de l'amour de Christ. « Je vis par la foi au Fils de Dieu » et « marche dans l'amour ». Cela a abouti à des vies vécues par la foi en Christ et caractérisées par l'amour de Christ. Paul utilise les mots « vivre » et « marcher » pour exprimer l'action de l'amour de Christ dans nos vies en tant qu'individus et en tant que peuple de Dieu.

Puis vers la fin du chapitre, Paul parle de l'amour de Christ et du sacrifice de Lui-même pour Son Église. Le Seigneur a illustré cela dans la parabole de la Perle de Grand Prix. « Encore une fois, le royaume des cieux est semblable à un marchand qui cherche de belles perles, qui, ayant trouvé une perle de grand prix, il s'en alla, vendit tout ce qu'il possédait et l'acheta » (Matthieu 13:45-46). Paul attend avec impatience le jour où Christ « la présentera (son Église) à lui-même comme une Église glorieuse, sans tache ni ride ni rien de semblable, mais afin qu'elle soit sainte et sans défaut » (v.27). Il mélange les thèmes de l'amour, de la foi et de l'espérance en Christ.

Les expressions « je vis », « soyez imitateurs de Dieu » et « maris aimez vos femmes » sont universelles. L'amour de Christ doit s'exprimer dans nos vies, nos familles et notre communion. Sa qualité est la norme la plus élevée « comme Christ » aime (vv. 1,25). Le Seigneur a démontré son amour pour nous en venant de la gloire, en vivant dans ce monde et en se sacrifiant. Il a continué à montrer la profondeur de son amour dans la

résurrection et maintenant en tant que notre tête vivant au ciel. Il nous assure : « Je bâtirai mon Église », et il « la présentera à lui-même comme une Église glorieuse ». Et Son attente est que Son amour sera connu et manifesté en nous.

Répondre à la demande du Seigneur de se souvenir de lui est une partie vitale de ce processus spirituel. Nous nous arrêtons pour regarder en arrière vers le Calvaire, regardons vers notre Seigneur vivant dans les cieux et regardons Son retour. Nous nous concentrons sur l'amour de Christ. Nous comprenons que nous sommes aimés personnellement, « qui m'a aimé », et que nous sommes aimés comme de « bien-aimés enfants ». Nos cœurs débordent d'adoration et nous préparent à « marcher dans l'amour ».

**Gordon D Kell**